

Le coordonnateur général des jeux, a martelé aux différents prestataires retenus pour la nutrition des athlètes qu'il ne sera pas indulgent envers eux en cas de défaillance.

S'il y a un aspect de l'organisation des jeux nationaux du Cameroun baptisés "Dixiades" qui fait régulièrement couler en encre et salive, c'est bien l'alimentation des athlètes. Pour la 6ème édition des jeux prévue à Bafoussam du 15 au 21 décembre prochain, le comité d'organisation ne veut visiblement plus entendre des plaintes dans ce sens. Au terme de la réunion d'évaluation des préparatifs des Dixiades (Bafoussam 2018) qu'il a présidée en les services du gouverneur de la région de l'Ouest, le vice-président du comité national olympique et sportif du Cameroun (Cnosc) a pris part à une séance de présentation et de dégustation des mets qui seront servis aux athlètes venus des dix régions du Cameroun. Pour le coordonnateur général de ces jeux, cet exercice avait pour but de s'assurer non seulement de la qualité, mais aussi de la quantité des repas à servir par les prestataires. Un « plat type » a été présenté à ce responsable qui l'a ensuite photographié. « Quand je passerais rendre visite aux athlètes, je ne souhaite pas constater que ce qu'il consomme ne correspond pas à ce que je viens de filmer », a prévenu **Grégoire Owona.**

Pendant toute la durée de jeux apprend-on, le diner sera servi par le comité d'organisation. En plus d'être équilibré, il devrait correspondre à l'alimentation spécifique des sportifs. Les petits déjeunés et autres sont de la responsabilité des comités régionaux respectifs de chaque

délégation.		